
令和 5 年度第 2 回運営推進会議 議事録 

 

令和 6 年 3 月 11 日 

デイサービス カラフルらいふ 

 

開催日時 令和 6 年 3 月 8 日（金）18 時 00 分～19 時 00 分 

開催場所 デイサービス カラフルらいふ 

参加者 利用者・利用者の家族・大久保町自治会⾧・副会⾧・公民館⾧・民生

委員・中央地域包括支援センター・大田原市高齢者幸福課・事業所管

理者・事業所職員（各 1 名、計 10 名） 

 

1. ご報告 

（１） 事業所の運営状況報告 

●現状報告活動内容報告(開催時のレジュメ参照)  

・利用者の状況 

〇要介護度別利用者数：前回から新規利用者+５名、要介護２だった方

が要支援になったりもしている。 

⇒サービスがいいってことですね。元気になっている。 

〇曜日別利用者数：増えてはいるが月曜日がいまだに０人 

⇒月曜日は休みなのか？ 

⇒休みではないが、何故かいない。利用者募集中。 

 

   （２）活動内容報告 

●令和 5 年 10 月から令和６年 3 月までの日々の活動の様子と年間行事の様

子の写真をスライドで報告 

 ・日々の活動の様子 

  季節の飾り作成、利用者様の指導で物づくり、畑作りなど行っている 

 ・年間行事の様子 

   

●令和 6 年度(令和 6 年４月から９月まで)の年間行事予定 

※7 月の行事について…現管理者が、大学での 27 日間の実習予定のため、 

未定となっている。 

  

 

 



2. その他ご意見・ご要望等 

  〇うちの畑が近所にある。何か作ってくれないか？結構広いから全部やるは大変だと 

思うから、使いたいところを線引きしてやってみたらどうだろうか？ 

⇒是非やらせていただきたい。 

  〇運動会には、勝った方に景品は付くのか？賞品があると、頑張っちゃうよね。 

   ⇒勝っても負けても、両者に参加賞としてお渡しした。現在、体力テストを行なっ

ているので、競って数値が良かった利用者に景品があったら、頑張るという利用

者がいたので、それに関しては考え中。 

  〇物を食べるときに危ないけど、何か注意していることはあるか？ 

   ⇒食べる前に、お口の体操をしている。 

  ◯喉に物を詰まらせた時の訓練などはしているのか？ 

   ⇒訓練まではしていないが、研修は行なっている。 

  〇外食レクの時の食費は？ 

   ⇒好きなものを選んでもらって、実費での支払いになっている。 

  〇前回のヒヤリハット（お風呂場の件）があったけど、今回 0 件になっているのは、

設備を変えたとかではなく、職員や利用者ともにやり方が徹底されたということ

か？ 

   ⇒はい。そういうことになる。 

〇活動の写真を見させてもらったが、各曜日に同じことをしているのか？ 

 ⇒メンバーが同じ曜日があるので、２,３日になる。利用者によっては、やらない方

もいるので、全員とはならないこともある。 

〇初詣で車いす 2 台あったみたいだが、普段車いすを利用している人はいるのか？ 

 ⇒普段はいないが、用意はしてある。外出時は⾧い距離が歩けない利用者もいるの 

で、車いすを使用している。 

〇車いすだと、介護度はどうなのか？ 

 ⇒５ｍ歩ければ、歩けるところにチェックが付く。介護度は認知機能なども含めて

トータルでみているので、自分で周りのことができると、要支援になることもあ

る。 

〇デイサービスを利用する人は、要介護２くらいまでなのか？ 

 ⇒ここは機械浴で入れるお風呂がないので、比較的軽い人が多い。デイサービスで

も機械浴があるところは、要介護５の利用者もいる。 

〇今回、屋台まつりのポスターを持ってきたが、考えてみたら土日だから… 

   ⇒現在、土日は休みだが、どうにかしたいとは思っている。 

〇地域密着型の事業所は、地域との連携の規定が適応されるということで、「活動内 

容をオープンにしなさいよ」という事だが、我々が聞いても、「ここで、こういう 

ことをやっているんですね」という話で終わっちゃう可能性があるが、普段の活動 



している内容で、地元の人たちとの連携は、どんなことをやっているか？ 

⇒今はできていないが、夏祭りなどを近所などの子供たちを呼べるような形にした 

いと思っている。 

 〇今回の屋台まつりにぜひ参加してもらいたいと思っていたが、活動が土日休みでで 

きない。地域との交流というところでは、どうなのかな？ 

  〇今年は地元の畑を利用して、地元との交流をしてほしい。 

  〇ご近所と、消防訓練などをやっているところもある。それをきっかけに知ってもら 

   えることにもつながる。 

  ⇒やりたいとは思っているが、少人数で自立度も高く、どう巻き込んでいったらい 

いか模索中。 

 〇組内で「こんなことやっている」というのは、わかっているのか？ 

⇒わかってはいない。近所で、会った時に挨拶くらいしかできていないので。 

〇そういう連携があるといいと思う。 

 〇現状ちょっと厳しい。隣の人が仲が悪いところが多い。 

  〇喧嘩したって何をしたって構わないけれど、隣にこういう人たちがいるとい 

うことくらいわかっていたい。昔、オウムとかあった。 

〇付き合いは無理！隣の隣は仲良くやってる。実際、隣は難しい。 

〇活動の写真を見させてもらって、ここで利用されている方々は非常にいい顔をして 

いる。 

 

3. 次回の運営推進会議予定 

R6 年 9 月 

 


